



Ministerium für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg

📅 08.12.2022

LANDESWETTBEWERB BADEN-WÜRTTEMBERG

Effizienzpreis Bauen und Modernisieren



© Ingo Bartussek/Fotolia.com

Das Umweltministerium zeichnet mit dem Effizienzpreis Bauen und Modernisieren besonders kostengünstig und zugleich energieeffizient modernisierte oder neu gebaute Wohngebäude und Nichtwohngebäude aus. Ziel ist es zu zeigen, dass energieeffizientes Bauen und Modernisieren nicht per se teuer sein muss.

Außerdem prämiert das Ministerium private, öffentliche und gewerbliche Objekte (Wohngebäude und Nichtwohngebäude), deren Konzepte einen hohen Nachahmungseffekt haben und von anderen Bauherren ebenfalls umgesetzt werden können. Darüber hinaus dient der Preis dazu, das Thema energieeffizient Bauen und Modernisieren in der Öffentlichkeit positiv darzustellen. Die prämierten Gebäude werden als Erfolgsmodelle in einer Preisverleihung öffentlich vorgestellt.

Der Effizienzpreis Bauen und Modernisieren wurde am 9. Dezember 2022 zum dritten Mal verliehen. Das Preisgeld beträgt insgesamt 102.000 Euro.

Weitere Informationen

Zur Pressemitteilung: Land vergibt „Effizienzpreis Bauen und Modernisieren 2022“

Link dieser Seite:

<https://um.baden-wuerttemberg.de/de/energie/informieren-beraten-foerdern/effizienzpreis-bauen-und-modernisieren>

///